



Informations pour les mois de juillet et août 2024

Juillet, la jachère de Dieu ?

Si le mois de juillet était anciennement voué liturgiquement à la vénération du Précieux Sang du Christ, il ne comporte pas de fêtes spéciales que l'on puisse particulièrement célébrer. C'est une sorte de mois de jachère, comme la terre que l'on laisse reposer et qu'on cesse temporairement de cultiver pour qu'elle puisse, plus tard, accueillir à nouveau des semences. Cela ne veut pas dire que l'on doit abandonner toute considération religieuse ou spirituelle durant ce mois traditionnellement ensoleillé et signe de vacances pour certains !

Au contraire, ces jours de juillet, plus calmes, nous permettent de nous consacrer à des pratiques que nous abandonnons peut-être les autres mois de l'année, pris que nous sommes dans le tourbillon des fêtes d'un calendrier très rempli, des activités et des devoirs à accomplir séance tenante. Ainsi, nous pouvons retrouver un peu de temps pour prier, par exemple le rosaire ou une neuvaine, pour méditer la Parole de Dieu – pourquoi ne pas lire en continu l'un des Évangiles, celui de Luc par exemple ? -, pour passer régulièrement un moment à l'église ou dans la nature, pour lire un livre mis de côté durant les premiers mois d'une année déjà passée de moitié. On peut aussi profiter de ce temps pour visiter des lieux et surtout des amis ou des connaissances que l'on ne peut voir le reste de l'année. Et si juillet est synonyme de vacances, qu'elles soient reposantes pour le corps et enrichissantes pour l'esprit : c'est là mon souhait !

Faisons de ce temps un peu ralenti un temps actif même si le rythme est plus lent. Faisons de ce temps donné par le Seigneur un temps favorisant l'être plutôt que l'avoir. Faisons de ce temps de jachère un temps productif en amour et en amitié !

Abbé Petru POPA

Les vacances, un autre rythme !

Les prêtres ont aussi droit à des vacances... N'attendons pas d'eux davantage que ce qui est humainement possible.

Pendant la période estivale, le rythme des messes auquel nous sommes maintenant habitués doit être adapté aux circonstances. Pour ne pas trop défavoriser d'autres paroisses, les messes en juillet et août ne seront **pas célébrées à Peseux le dimanche, mais le samedi soir à 17h30**. Il s'agit des samedis 13 et 27 juillet ainsi que les samedis 10 et 24 août 2024.

Il n'y aura pas de messe chez nous en semaine en juillet et août. Le mouvement marial a lieu.

Les célébrations à la Basilique ont lieu aux heures habituelles.

Notez la messe du 1^{er} septembre, qui verra la bénédiction des cartables (surtout des écoliers qui les portent !)

Le Conseil de paroisse vous souhaite un bel été, prenez soin de vous. Nous nous réjouissons de vous rencontrer le samedi soir et surtout le 1^{er} septembre pour le retour du rythme habituel...et de l'apéro !

Jean Steiner, président du Conseil de paroisse

LE REPOS DE NOTRE CŒUR

MESSES ET PRIERES A PESEUX JUILLET - AOÛT 2024

MARDI	02.07.2024	09h00	Prière œcuménique
		19h15	Chapelet
MERCREDI	03.07.2024	09h15	Prière des mères
MARDI	09.07.2024	09h00	Rencontre des retraités de Peseux petite salle sous l'église
		19h15	Chapelet
SAMEDI	13.07.2024	17h30	MESSE fondée pour Constant-Aurèle Boichat Quête : pour la paroisse
MARDI	16.07.2024	19h15	Chapelet
VENDREDI	19.07.2024	09h30	Mouvement marial
MARDI	23.07.2024	19h15	Chapelet
SAMEDI	27.07.2024	17h30	MESSE Quête : pour la paroisse
MARDI	30.07.2024	19h15	Chapelet
MARDI	06.08.2024	19h15	Chapelet
SAMEDI	10.08.2024	17h30	MESSE Laurent Quête : pour la paroisse
MARDI	13.08.2024	09h00	Rencontre des retraités de Peseux dans la petite salle sous l'église
		19h15	Chapelet
VENDREDI	16.08.2024	09h30	Mouvement marial
MARDI	20.08.2024	19h15	Chapelet suivi de la prière des mères
SAMEDI	24.08.2024	17h30	MESSE Barthélémy Quête : Caritas-Suisse
MARDI	27.08.2024	19h15	Chapelet
MERCREDI	28.08.2024	09h15	Prière des mères
DIMANCHE	01.09.2024	10h00	MESSE bénédiction des cartables avec chorale suivie d'un apéritif Journée mondiale pour la Création Quête : Centre Catholique Romand de Formation en Eglise

Attention vacances: ce ne sont pas toujours les horaires habituels Messes à proximité : dimanches **Basilique Notre-Dame** à 10h et 18h, en semaine à 18h15, confessions et adoration à 17h00 vendredis, **Saint-Marc** Serrières messe les samedis 6, 20 juillet et les 3, 17 et 31 août à 17h00, **Saint-Nicolas** Vauseyon et **Saint-Norbert** à Hauterive, reprise en septembre, **Saint-Etienne** Colombier messe tous les jeudis à 8h30, **Saint-Pierre** Boudry messe tous les dimanches à 10h30

Décès survenus dans notre paroisse

 **Vito Milana** habitant Corcelles s'est éteint le 24 juin 2024

 **Martine Zbinden** habitant Peseux s'est éteinte le 27 juin 2024

Nous assurons leurs familles de notre prière et de toute notre sympathie.

Pour contacter un prêtre, en cas d'urgence :
cure de Neuchâtel :

 032 725 19 89

secrétariat ouvert du mardi au vendredi de 8h30 à 11h

ou par e-mail : petru.popa@cath-ne.ch –

cure.neuchatel@cath-ne.ch

Pour contacter la paroisse, pour des affaires non urgentes et pour la location des salles :

Cure de Peseux :  032 731 15 85

secrétariat ouvert le mercredi et vendredi de 8h00 à 12h

ou par e-mail : cure.peseux@cath-ne.ch

Site de la paroisse : www.cath-peseux.ch